

reformierte kirche kanton zürich

Das ist die Verheissung, die er selbst uns gegeben hat: das ewige Leben.

1. Johannes 2,25

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserer Kollegin

Pfarrerin Gerlinde Brellochs

21. Mai 1962 – 6. April 2021

Sie hat ihren Kampf gegen die Krankheit mit bewundernswerter Fassung aufgegeben und ist am 6. April unerwartet schnell in die ewige Heimat gegangen.

Pfarrerin Gerlinde Brellochs wechselte nach über zehn Jahren als Gemeindepfarrerin in Deutschland im Jahr 2005 in den Dienst der Zürcher Landeskirche, in deren Auftrag sie den Seelsorgedienst im Kantonsspital Winterthur, in der Klinik Wald, im kantonalen ökumenischen Aidspfarramt, in der Klinik Sonnhalde, in der Clenia Bergheim und in der Clenia Schlössli in Oetwil mit Leidenschaft und ansteckender Begeisterung versah.

Wir trauern um eine lebensfrohe, herzliche und engagierte Pfarrerin und Seelsorgerin und um eine tief im christlichen Glauben verwurzelte Kollegin, die sich mit Mut und Hingabe für ihre Mitmenschen einsetzte. Ihrem Ehemann und ihrer Familie sprechen wir unsere Anteilnahme und Verbundenheit aus.

Im Namen des Kirchenrates, der Gesamtkirchlichen Dienste und der Pfarrkolleginnen und -kollegen

Pfr. Michel Müller
Präsident des Kirchenrates

Dr. Stefan Grotefeld
Kirchenratsschreiber

Die Trauerfeier findet am Freitag, 23. April um 15.00 Uhr in der reformierten Dorfkirche Winterthur-Veltheim statt. Die Teilnahme ist aufgrund der aktuellen Corona-Massnahmen nur mit Anmeldung an andreas.brellochs@bluewin.ch möglich.

Anstelle von Blumen gedenke man des Vereines Berneuchener Haus e.V., Volksbank Horb am Neckar (D), IBAN: DE 79 6429 1010 0002 6870 03, BIC: GENODES1FDS, Stichwort «Gerlinde Brellochs».